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 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



 
Presidente 

Grazie, Direttore. Buongiorno a tutti. Bentrovati. 

Allora primo Punto all’Ordine del Giorno di questo 

Consiglio ordinario del Municipio sono le “Comunicazioni”. 

Invito ad iscrivervi se dovete eventualmente intervenire.  

 

Consigliere Noviello 

Noviello, PD.  

 

Presidente 

Prego, Consigliera. 

 

Consigliere Noviello 

Allora, Presidente, io vorrei segnalare una situazione. 

Praticamente come tutti ben sappiamo negli ultimi anni 

all’interno del Parchetto Garofalo si è aperta, si è 

organizzata da parte dell'Assessorato al welfare una 

biblioteca con il progetto “Social Book”. Va beh, sono 

intanto lieta di annunciare che hanno vinto il concorso di 

Generare Culture Nonviolente per cui partecipavano varie 

realtà di Bari attraverso la, voglio dire, la votazione di 

una foto e la biblioteca è riuscita ad ottenere libri, 

materiale di vario genere per le loro attività, quindi 

diciamo intanto siamo contenti per loro sicuramente tutti 

quanti. Mi chiedevano i volontari che gestiscono la 

Biblioteca se fosse possibile all'esterno della struttura 



installare un indicazione per il semplice fatto che 

purtroppo la biblioteca trovandosi dall'altro ingresso che 

non è l'ingresso del parco, ma l’ingresso che dà su Via 

Indipendenza molto più, diciamo, promiscuo, molto più che, 

come sappiamo si tende più o meno a non aprire, molte 

persone non sanno che lì all'interno c’è questa biblioteca 

e hanno difficoltà anche quando sponsorizzano le loro 

attività, presentazioni di libri a spiegare a chi partecipa 

dov’è, diciamo, sito appunto questo luogo. Quindi, diciamo 

io ho inviato già una segnalazione, però lo faccio presente 

anche a lei perché ovviamente si avvicina il Natale e la 

gente è più libera ed è anche più disponibile per poter 

partecipare a questo tipo di iniziative, tra l’altro, è un 

presidio culturale ed è bene che venga segnalato e indicato 

anche a tutta la cittadinanza. Grazie.  

 

Consigliere De Benedictis 

De Benedictis. 

 

Presidente 

Grazie a lei, Consigliera Noviello. Ci sono altri 

interventi? 

 

Consigliere De Benedictis 

De Benedictis. 

 



Presidente 

Prego.  

 

Consigliere De Benedictis 

Buongiorno. Presidente, volevo segnalare che ieri passando 

da Via Torre di Brengola ho potuto constatare che è una 

discarica a cielo aperto. Io… certo non è un problema che 

noi creiamo, ma purtroppo sappiamo dell'inciviltà che regna 

nel nostro Municipio. Un consiglio mettere anche lì delle 

telecamere in modo tale da poter verificare e punire in 

maniera abbastanza forte coloro che si attivano a fare 

questo. Non le dico lungo la rampa che scende da Santo 

Spirito per andare in Viale Del Turco, anche lì ci sono 

bustoni, ma dietro Torre di Brengola è una cosa 

indescrivibile, c'è di tutto e di più. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliera. Poi, ovviamente risponderò a tutti 

alla fine delle comunicazioni. 

Direttore, le comunico che in questo momento è entrata qui 

la Consigliera Valerio che aveva difficoltà a collegarsi da 

strumenti personale e quindi è qui con noi alla sede del 

Municipio. Se vuole prendere la presenza, grazie.  

 

Direttore 



Okay, do atto del ritorno in riunione del Consigliere 

Valerio. Grazie.  

 

Consigliere Lapenna 

Alessandro Lapenna, posso?  

 

Presidente 

Prego, Consigliere. 

 

Consigliere Lapenna 

Buongiorno. Allora, io volevo rivolgere… volevo sapere 

com’era andato a finire il discorso di quel bando sulle 

aree a verde che qualche giorno fa è stato pubblicato e mi 

sa che la scadenza era prevista per il 26 di novembre. 

Allora, sapere se c’era qualcuno che aveva partecipato o 

meno. Questa domanda è rivolta direttamente al Direttore 

Ferrara. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie a lei, Consigliere. Direttore vuole rispondere 

adesso o alla fine?  

 

Direttore 

Posso?  

 

Presidente 



Prego, Direttore, ci mancherebbe. 

 

Direttore 

Allora, non mi risulta che sia pervenuta nessuna domanda, 

comunque come da vostra delibera del 13 settembre questo 

avviso pubblico che è uno dei tanti che (audio del 

Direttore disturbato) è proprio diretto a sensibilizzare i 

nostri cittadini sul buon uso delle aree pubbliche a verde 

e in questo mi riaggancio all’intervento della Consigliera 

De Benedictis. Appunto, noi insisteremo e con il Presidente 

incontreremo i cittadini, le associazioni del territorio 

per andare avanti per l’affidamento di queste aree a verde.  

 

Consigliere Lapenna 

Certo. Direttore, mi scusi se intervengo, sono sempre 

Lapenna. 

 

Direttore 

Per la prima volta un Municipio del Comune si è dotato 

dell’elenco completo delle aree a verde comunali del 

proprio territorio e quindi in maniera trasparente, quindi 

non ad personam, ma con un avviso pubblico a cui tutti 

possono partecipare procederemo per questo. Quindi, 

sappiamo che è un percorso non semplice, è molto più 

semplice affidare un’area a verde in una zona tipo 

Poggiofranco oppure nel quartiere Murattiano, noi siamo in 



periferia e diciamo è una cosa più complicata, però non ci 

scoraggiamo, andremo avanti e non molleremo. Grazie. Cedo 

la parola al Presidente. 

 

Presidente 

Consigliere Lapenna stava intervenendo? 

 

Consigliere Lapenna 

Sì, sì. No, volevo precisare, Presidente al Direttore, che 

è un bando che mi è parso un attimino troppo veloce, troppo 

smart, nel senso che andrebbe riempito di contenuti 

inizialmente e poi è stata – Presidente, volevo 

sottolineare questo – fatta una pubblicità importante. 

Solitamente i mezzi della comunicazione, quando vengono 

pubblicati i bandi e quindi le forme di pubblicità sono 

importanti e non mi pare sia stato fatto un ottimo lavoro, 

ecco, questo volevo dire. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere. Ci sono ulteriori interventi?  

 

Consigliere Piscopo 

Presidente, Piscopo, posso? 

 

Presidente 

Prego, Consigliere. 



 

Consigliere Piscopo 

Grazie. Buongiorno a tutti. Buongiorno, Presidente, 

Direttore e colleghi. Presidente, noi ci siamo un po' 

allontanati da quello che era l’obiettivo dell’asfalto 

sulle strade del V Municipio. In particolar modo, come 

ricorderà nei precedenti Consigli, ho chiesto per esempio 

Via Duca d’Aosta, dove sembrava – mi auguro di aver capito 

male – che i lavori partivano da lì a breve, quando dico da 

lì a breve sto parlando di oltre 3 mesi fa. Se cortesemente 

ci può informare e mi collego un attimo al discorso del 

Capogruppo di Fratelli d’Italia, Alessandro Lapenna, manca 

una certa comunicazione, Presidente, se per cortesia lei 

gradisce e noi più di lei se possiamo, come dire, 

incentivare e lavorare su questo. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie a lei, Consigliere. Ci sono ulteriori interventi?  

 

Consigliere Chieppa 

Presidente, buongiorno. Buongiorno a tutti. Nicola Chieppa. 

Presidente, noi qualche giorno fa in Commissione Lavori 

Pubblici abbiamo portato a conoscenza, appunto, di questa 

problematica che anche lei conosce benissimo e vorremmo un 

po' delle risposte diciamo dalla Ripartizione un po' 

immediate in quanto molti cittadini ci segnalano dei 



problemi sulla pubblica illuminazione sul nostro 

territorio, in quanto parecchie segnalazioni che i 

cittadini fanno tramite la Polizia Locale, quindi in 

autonomia fanno la chiamata alla Polizia Locale, molte 

segnalazioni non vengono evase. Quindi, noi vorremmo capire 

il perché non vengono evase, se non vengono riportare 

all’azienda che ha in appalto la manutenzione o se ci sono 

delle problematiche su determinati siti, su determinati 

corpi illuminanti che la gente segnala. Tutto qui, grazie.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Chieppa. Ci sono ulteriori interventi?  

 

Consigliere De Gennaro 

Presidente? 

 

Presidente 

Prego, Consigliere De Gennaro. 

 

Consigliere De Gennaro 

Nicola De Gennaro, Decaro Sindaco.  

Niente, Presidente, io mi collego a quanto detto della 

Consigliera De Benedictis. Effettivamente stiamo perdendo 

un pochettino la situazione fuori mano, perché tutto… 

voglio segnalare che tutta la periferia del V Municipio, 

non solo quelle due strade che ha segnalato la Consigliera 



De Benedictis, ma quasi tutta la periferia del V Municipio, 

mi rivolgo al prolungamento Via Delfino, alle varie uscite 

dal territorio delle varie complanari, stanno diventando 

delle vere e proprie discariche a cielo aperto. Ma, 

discariche di notevole importanza, non si tratta più di le 

classiche buste contenente, appunto, l’immondizia, ma vedo 

frigoriferi buttati sui guard rail, ad esempio, la 

complanare d’uscita dal territorio che collega l’aeroporto 

verso San Paolo, se lei la fa noterà che all’interno del 

guard rail hanno buttato una vasca da bagno, se ci poteva 

essere un pochettino di controllo da parte delle Forze 

dell’Ordine e sollecitare magari questa problematica in 

modo più fermo e appunto un controllo maggiore con queste 

famose fototrappole che vanno ad indentificare quelli che 

fanno questi tipi di reati nei confronti dell’ambiente. 

Grazie, Presidente. Conosco il tuo impegno per questa 

problematica che è molto sensibile, però se possiamo fare, 

non lo so, qualcosa di più, magari un intervento municipale 

tutti  insieme, non lo so. 

 

Presidente 

Grazie, Consigliere De Gennaro. Ci sono ulteriori 

interventi? Bene, allora se non ci sono interventi proverò 

intanto a rispondere alle varie comunicazioni.  

Allora, parto dalla Consigliera Noviello, così vado in 

ordine di intervento. Consigliera, nessun problema facciamo 



una richiesta di una targa, magari ci metteremo in contatto 

con vari “Social Book”, con i volontari per capire che cosa 

loro preferiscano che venga indicato all’interno della 

targa e la faremo apporre dal lato di Via Duca d’Aosta e 

cercheremo di essere celeri in questo. 

Consigliera De Benedictis e Consigliere De Gennaro, vi 

unisco perché la questione è la stessa. Consigliera, per 

quanto riguarda Via Torre di Brengola non più di una 

settimana fa, avrete visto un mio post su Facebook, ce lo 

siamo condiviso anche noi nella chat del Consiglio, bene 

quella mia denuncia è proprio Via Torre di Brengola, nel 

senso che un cittadino di Palese, anzi consentitemelo anche 

se siamo in streaming, un incivile di Palese perché è del 

nostro territorio purtroppo, spero che cambi residenza, che 

è anche un commerciante di Palese ha sversato in Via Torre 

di Brengola una serie di sacchi contenenti materiale di 

tutti i tipi, non vi posso elencare il materiale perché se 

non faccio intendere di chi si tratta, però ha sversato 

materiali di tutti i tipi proprio in Via Torre di Brengola, 

nelle campagna che sono sui due lati ed è stato individuato 

proprio grazie al fatto che non sapeva essere presente una 

fototrappola. E voglio spiegare, così rispondo anche al 

Consigliere De Gennaro, che ovviamente non c’è la 

possibilità di avere le Forze dell’Ordine, in questo caso 

la Polizia Locale, presente ovunque e le fototrappole le 

stiamo facendo girare ovunque perché le fototrappole per 



loro definizione non possono essere fisse, vengono tenute 

15 giorni in un posto, poi a rotazione. Quello che abbiamo 

preso un mese fa con, che avreste visto sui giornali, la 

Polizia Locale lo ha ovviamente fermato proprio in 

flagranza di reato è stato invece a Via Speranza. Parlo di 

flagranza di reato, sembrerà a tanti forse un po' troppo, 

ma lo dico volutamente perché io sto chiedendo alla Polizia 

Locale, ovviamente non quando si tratta di un – anche se io 

lo farei – una piccola busta dell’immondizia, ma quando si 

tratta di questi sversamenti importanti nelle nostre zone, 

nelle nostre campagne ho chiesto che venga valutata la 

possibilità di contestazione del reato ambientale, così 

probabilmente se si instaura un procedimento penale 

qualcuno ci pensa 2-3 volte. Vorrei dire non stiamo 

perdendo la situazione, come è stato detto, e in più vi 

invito a verificare quello che accade altrove, nel senso 

che questo sistema purtroppo adesso e negli ultimi tempi 

avviene in tutta la Città e avviene anche nelle altre Città 

e spesso è legato ai costi di sversamento di materiale 

nelle discariche autorizzate. Voi avrete notato che c’è 

stato un mese e mezzo più o meno nei quali ogni giorno 

venivano abbandonati in tutte le complanari, in tutte le 

zone un po' più appartate in numero importante di copertone 

di auto. Questo è avvenuto perché una società che 

evidentemente non voleva subire i costi perché magari in 

difficoltà per altri motivi, non voleva subire i costi per 



andarli a buttare in discariche autorizzate ha giustamente 

preferito – giustamente è ironico ovviamente – ha preferito 

buttarle dove si poteva con una cadenza ogni 2 giorni 

sversava i propri copertoni in giro per tutto il 

territorio, qualcuno se ne vede ancora, diciamo, speriamo 

che possa essere individuata perché pare che ci siano delle 

buone probabilità.  

Consigliere Lapenna bando aree verdi. Da un lato io mi devo 

complimentare con la struttura perché è l’unico Municipio 

che si è dotato di un evento delle aree verdi e che ha 

ritenuto di metterlo a disposizione della cittadinanza, 

così come siamo i primi che abbiamo fatto una ricognizione 

attenta di tutto il patrimonio, di tutti i terreni che sono 

a nostra disponibilità e questo ci ha consentito di portare 

avanti anche delle progettazioni che potrebbero portare i 

loro frutti di qui a qualche mese.  

 

Consigliere Lapenna 

Ma io, Presidente, sono proprio quelle che contesto, le 

progettazioni, cioè il lavoro svolto è privo di contenuti, 

non so se qualcuno di voi o dei Consiglieri colleghi ha 

letto il bando, sembra una cosa campata in aria, cioè non 

ha né testa e né coda. Io le chiedo questo, Presidente, mi 

perdoni, ma il nostro ufficio, cioè il Municipio predispone 

anche questi bandi o lo fa per il tramite di Bari? Mi 



perdoni, giusto per comprendere chi ci ha messo mano perché 

è un qualcosa di veramente vergognoso. Mi scusi.  

 

Presidente 

Allora, Consigliere, stavo dicendo che il bando intanto è 

redatto dal Municipio, quindi della struttura del Municipio 

non c’entra niente diciamo l’Amministrazione Comunale, il 

bando è nostro ed è stato un primo tentativo di vedere 

affidate le aree verdi che sono sparse sul territorio. 

Quando però… 

 

Consigliere Lapenna 

Lei ha ragione, Presidente, però purtroppo non dobbiamo 

stare a fare le prove, Presidente, è questo il problema. Io 

capisco, ci mancherebbe lei sta cercando in ogni maniera 

chiaramente di dare una giustificazione a quello che è 

stato fatto, secondo me glielo ribadisco con i piedi, 

letteralmente con i piedi, però il problema è che non si 

possono fare delle prove.  

 

Presidente 

Consigliere, se mi fa finire… 

 

Consigliere Lapenna 

(interventi sovrapposti) le prove… 

 



Presidente 

Se mi fa finire forse (interventi sovrapposti) a 

disposizione per valutare. Quando parlavo di progettazioni 

non stavo parlando di progettazioni connesse al bando, ecco 

perché volevo finire di spiegarle il secondo passaggio. Che 

cosa è stata fatta? È stata fatta una ricognizione totale 

delle aree verdi, dopodiché quelle diciamo… 

 

Consigliere Lapenna 

Ma questo, Presidente, mi perdoni visto che sta scendendo… 

 

Presidente 

Consigliere, ma mi deve far finire, se no non arrivo al 

punto.  

 

Consigliere Lapenna 

… poi saltiamo i passaggi e non hanno senso. Vada, vada 

avanti e poi intervengo alla fine. Grazie.  

 

Presidente 

Allora, è stata fatta una prima ricognizione di tutte le 

aree verdi del territorio, poi è stata fatta una 

suddivisione delle aree verdi che potevano essere 

finalizzate a progettazioni del nostro Municipio e io mi 

riferivo ai progetti no sulle aree pubblicate nel bando, ma 

i progetti sulle aree verdi individuate all’interno del 



patrimonio comunale, ecco perché le volevo spiegare il 

passaggio. Io condivido in parte quello che sta dicendo, 

però le voglio spiegare i passaggi. Quando abbiamo avuto 

l’elenco delle aree verdi abbiamo diviso alcune aree verdi 

erano di interesse municipale, faccio un esempio sulla 

scorta delle vostre richieste effettuate nei Consigli e 

nelle Commissioni avevamo diciamo la necessità di creare 

parcheggi nella zona del lungomare di Palese, avevamo 

necessità di creare playground, di aree giochi, di aree di 

sgambamento per cani, allora tutte le aree verdi che 

abbiamo individuato che possono essere di interesse 

municipale sulla scorta delle progettazioni del Municipio 

le abbiamo separate e tenute a disposizioni del Municipio, 

così come abbiamo comunicato. Le aree verdi, invece, che 

non sono di interesse del Municipio, ma che sono comunque 

abbandonate sono state messe all’interno di quell’avviso 

che, tra l’altro, è ripetibile in qualunque momento, è 

prorogabile in qualunque momento e che non ha delle 

progettazioni, ecco che cosa le volevo dire, cioè… 

 

Consigliere Lapenna 

Sì, è stato tutto chiaro, però lei sa bene, Presidente, che 

perdere tempo due volte sulla stessa cosa non è una cosa 

bellissima perché lei sa benissimo quelli che sono i 

principi a cui si ispira il procedimento amministrativo 

italiano, quindi voglio dire anche per una questione di 



economicità e per… cioè, bisogna cercare di stare un po' 

più attenti perché tirare fuori un bando che va deserto non 

è una bella cosa.  

 

Presidente 

Beh, se è per questo diciamo abbiamo avuto tanti bandi 

deserti dappertutto e gli avvisi vengono fatti per quello. 

Probabilmente anche e condivido con lei, condivido quando 

lei mi dice “Non c’è stata grande comunicazione”, su questo 

lei ha perfettamente ragione e ne abbiamo preso atto, 

tant’è vero che abbiamo valutato la possibilità di fare 

comunicazione di altro tipo e le posso dire che – e questo 

me l’avevate detto e quindi simo corsi ai ripari – stiamo 

chiedendo all’Amministrazione di metterci a disposizione 

delle plance 70-100, quei cartelloni che ci sono un po' in 

giro nel Municipio per tutte le comunicazioni del 

Municipio, dal cartellone degli eventi natalizi che sta per 

uscire, alla giornata del bilancio partecipato, a tutti i 

bandi che faremo, cercheremo delle plance a nostra 

disposizione, oltre ai normali canali dei social piuttosto 

che il canale del portale del Muncipio… 

 

Consigliere Lapenna 

La ringrazio, Presidente, però io le suggerisco anche di 

stare attenti ai contenuti di questi bandi. Le ripeto, non 

so se qualcuno li ha letti, però i contenuti… 



 

Presidente 

I contenuti sono quelli della delibera che abbiamo 

approvato in Consiglio.  

 

Consigliere Lapenna 

Ma sono, diciamo, la dimostrazione che non ha partecipato 

nessuno evidentemente evidenzia il fatto che non sono 

contenuti appetibili, cioè prendere… poi, va beh, io non 

voglio scendere nel merito, però la invito a riflettere.  

 

Presidente 

Va bene, grazie Consigliere. Rifletteremo tutti insieme 

perché è una delibera di Municipio e vuol dire che la 

integreremo e ci lavoreremo tutti insieme soprattutto la 

vostra Commissione che è quella, diciamo, dedicata al 

patrimonio. Io condivido che dobbiamo migliorarlo 

sicuramente e dobbiamo ripubblicarlo dando maggiore 

comunicazione.  

Consigliere Piscopo, asfalto. Nell’ultimo Consiglio io 

ricordo lei mi aveva fatto la stessa domanda, mi aveva 

detto che c’era la necessità di rivedere l’asfalto di Via 

Duca d’Aosta e io le risposi che Via Duca d’Aosta era 

purtroppo interessata a plurinterventi e che quindi non era 

economicamente vantaggioso rimettere a posto l’asfalto. Che 

io sappia diciamo stiamo in dirittura di arrivo perché 



abbiamo soltanto un altro piccolo intervento la centro 

della Via Duca d’Aosta nel tratto che va dalla stazione 

fino a Via Nazionale e abbiamo ancora un tratto che sarà 

interessato da interventi e poi finalmente potremo 

asfaltare perché obiettivamente, come ha detto, è passato 

fin troppo tempo, però così come in tante altre strade del 

Municipio anche su vostra indicazione correttissima che io 

condivido abbiamo concordato tutti insieme che se ci sono 

ulteriori interventi da fare, così come è avvenuto in Via 

Nazionale dove c’è un asfalto da rifare completamente non 

siamo voluti intervenire perché ci sono altri interventi, 

devono scavare altre società. Per fortuna abbiamo creato 

questa sinergia di intenti con le società ovviamente tranne 

se ci sono situazioni di urgenza dove anche se l’asfalto è 

stato fatto il giorno prima devono intervenire, stiamo 

cercando di evitare, però condivido che è passato troppo 

tempo e dobbiamo sollecitarli ad accelerare la messa di 

asfalto nuovo, non solo in Via Duca d’Aosta, ma in tante 

strade che mi avete segnalato con la vostra Commissione 

Lavori Pubblici.  

Consigliere Chieppa, dirle che non c’è un problema sarebbe 

dire il falso. Il problema c’è perché onestamente le 

segnalazioni che vengono fatte dai cittadini sono quelle 

che poi facciamo anche noi come istituzione e c’è un 

rallentamento mi dicono dovuto a un passaggio di consegne 

delle varie società che si occupano di manutenzione della 



pubblica amministrazione e c’è un rallentamento importante, 

così come c’è però anche contemporaneamente – così mi 

riferiscono i tecnici della Ripartizione Lavori Pubblici 

che si occupa di pubblica illuminazione – anche una vetustà 

importante degli impianti soprattutto in alcune zone. Per 

esempio, nel territorio di Santo Spirito noi abbiamo fatto 

– ricorderete – riparare e/o sostituire completamente gli 

armadi elettrici della Pizza San Francesco del primo 

(incomprensibile) del lungomare e il secondo è interessato 

da spegnimento frequente proprio perché secondo i tecnici e 

anche secondo me gli armadi sono vetusti. Stessa cosa sta 

avvenendo in altri punti del territorio, quello che non 

capisco è che spesso sta andando via la luce anche nelle 

zone, invece, che hanno avuto la sostituzione degli 

impianti di pubblica illuminazione, quindi anche quelle a 

led eppure spesso e sovente la luce sta mancando in molte 

zone, alcune non sono di competenza nostra, ma sono di 

competenza di (incomprensibile) che come avrete visto ha 

iniziato i lavori di sostituzione di tutto l’impianto 

illuminazione della 16 bis e delle varie complanari, 

speriamo che accelerino i lavori perché mi dicono che 

completeranno fino a Giovinazzo, alle porte di Giovinazzo e 

quindi dovrebbero interessare, per fortuna, tutto il nostro 

territorio. Fino adesso sono arrivati all’aeroporto, ma 

dovrebbero proseguire fino alla fine di Santo Spirito fino 

alle porte di Giovinazzo.  



Penso e spero di aver risposto a tutti per le 

comunicazioni,  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

04/01/2022 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 04/01/2022 

 Il Direttore di Municipio 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 04/01/2022 al 18/01/2022. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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